
一    般    質    問 

（平成２６年第４回定例会） 

 

１１月１１日 １人目 

代 表 質 問 順 序 １ 「市民クラブ」  嵐   芳 隆 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．財政 
 
 
 
 
 

 
２．福祉 
 
 
 
 
３．教育 
 

平成２７年度予算編成 
 ⑴ スケジュール 
 ⑵ 意見等の反映 

① 事業仕分け 
② 公共施設等に関するシンポジウム 
③ 図書館ワークショップ 

 
 第１・第２福祉作業所整備 
 ⑴ あり方検討委員会の提言 
 ⑵ 施設利用者・事業者への説明 
 ⑶ 民設民営での事業工程 
 
 教育費 

学級費対応消耗品費 

 

１１月１１日 ２人目 

代 表 質 問 順 序 ２ 「公 明 党」  緑 川 利 行 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．平成２７年度予
算編成 

 
 
２．行財政改革 
 
 
 

 
 
 
３．市民参画 
 
 

１ 予算編成方針 
２ 重点施策 
３ 特別職人事について 
 
１ 平成２６年度の取り組み状況 
 ⑴ 無駄削減状況 
 ⑵ 未実施計画事業 
 ⑶ 今後の課題・問題点 

２ 新たな財源確保策 
３ 行政情報システム 
 
１ 政策過程における市民参画のあり方 
２ 新たな市民参画制度の創設 
３ コミュニティ施設の整備 

 

 

 

 

 



一    般    質    問 

（平成２６年第４回定例会） 

 

１１月１１日 ３人目 

代 表 質 問 順 序 ３ 「清誠クラブ」  成 田 忠 志 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．財政について 
 
 
 
２．副市長制度につ
いて 

 
３．公文書管理につ
いて 

 
 
４．環境問題につい
て 

 
５．文化財保護につ
いて 

 

６．イメージキャラ
クターについて 

１ 健全化財政のための対策 
２ 事業仕分け 
３ 予算化をどう進めるか 
 
１ 副市長の役割 
２ １年半の不在の理由 

 
１ 現在の管理内容について 
２ 歴史的公文書の取り扱い 
３ 管理規則条例化について 
 
１ 本年度後期の取り組みについて 
２ ほたるの里事業について 
 
 文化財保護対策について 
 
 

１ ゆるキャラグランプリについて 
２ 「やっち」ＰＲについて 
３ 観光資源としての「やっち」グッズについて 

 

１１月１１日 ４人目 

代 表 質 問 順 序 ４ 「新 未 来」  山 口   勇 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．市長の政治姿勢 
 

 
 
２．地域問題 

１ 秋葉市政のこれまでの評価について 
２ 市議会との関係について 

３ 行政長としてのリーダーシップについて 
 
１ 旧八千代台東二小の跡地利活用について 
２ 八千代台東学童保育所の跡地利活用について 
３ 八千代台東子供の森について 

 

 

 

 

 

 



一    般    質    問 

（平成２６年第４回定例会） 

 

１１月１１日 ５人目 

代 表 質 問 順 序 ５ 「みんなの広場」  原   弘 志 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．財政リスク回避
戦略２０１４キッ
クオフ 

 
２．平成２７年度予
算 

 
 
 
 
 
３．東京女子医大八
千代医療センター 

 
４．まちづくり 
 
 

 
 
 
 
５．教育問題    

 平成２７年度の収支不足は３５億円と言われているが、
予算編成期でもあり、どのように対応するのか 
 
 
１ 予算規模の概略 
２ 歳出を圧縮するためにどうするのか 

⑴ 人件費（特別職、一般職員、再任用職員、議員等）
概要を知りたい 

⑵ 補助金 聖域なき見直しであれば、金額の大きい東
京女子医大への補助金の見直しはしないのか 

 
増床計画の進捗状況 

 
 
１ 街区公園等の整備 
   アダプト制度発足後の実施公園、団体、個人の推移 
２ 八千代市空き家等の適正管理に関する条例 

⑴ 施行されたばかりだが反響いかに 
⑵ 佐倉市のような空き家バンク登録制度を考えないの
か  

 
１ 八千代市少年自然の家 毎年卒業する小学生によりよ
い自然体験をさせたいが、自然林の復活はどうなってい
るのか 

２ 子供たちの体力低下に歯どめがかからない。市の現状
と対策は 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一    般    質    問 

（平成２６年第４回定例会） 

 

１１月１２日 １人目 

代 表 質 問 順 序 ６ 「日本共産党」  小 林 恵美子 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．市長の政治姿勢 
 
 
 
 
 

 
 
 
２．学校給食の改善
を 

 
 
３．誰もが安心して
暮らせるまちに 

 

１ 消費税増税の１０％実施の中止を国に求めよ 
２ 脱原発の立場から市内の自然エネルギー活用の対策は 
３ ＴＰＰ参加の八千代市農業への影響は 
 ⑴ 米 
 ⑵ 畜産 
４ 平和を守る認識 

 ⑴ 集団的自衛権の閣議決定の撤回を求めよ 
 ⑵ オスプレイの県内基地への配置に反対せよ 
 
１ 米飯給食回数増を 
２ 残菜の活用を 
３ 今後は自校方式へ 
 
１ 福祉作業所の運営について 
２ 重度知的障害者の歯科治療について 
３ 障害者等タクシー券の利用拡大を 
４ 児童発達支援センターの移転について 

５ ひきこもりの方々と保護者への支援の強化を 

 

１１月１２日 ２人目 

個 別 質 問 順 序 １   松 井 秀 雄 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．斎場の件につい
て 

 
 

 
２．二元代表につい
て 

 
 
 
３．市長就任１年と
６カ月の評価 

１ 習志野市のどの場所か 
２ 海岸、埋立地で異議はなかったのか 
３ 首都直下型の地震が発生したら市長の想像力は 
４ 八千代市が最適地と思いませんか 

 
１ 市長が議会開催中に特定の会派の訪問の目的は 
２ 市長権限と議会事務局職員との関係は 
３ 議会と議員の独自性に市長権力が介入では 
４ 議会事務局職員の任命と出向期間は 
 
１ 問責決議の結果をどのように受けとめたか 
２ 市議会議員４期１４年と市長就任の感想は 
３ 県、国との連携の必要性は 
４ 市長と市議会の同時選挙について 

 

 



一    般    質    問 

（平成２６年第４回定例会） 

 

１１月１２日 ３人目 

個 別 質 問 順 序 ２   菅 野 文 男 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．副市長職につい
て 

 
２．八千代１号幹線
水路 

 

３．第２斎場づくり 
 
４．事業仕分け 
 
 
５．図書館ワークシ
ョップ 

 
 
６．総合グラウンド 
 

 
７．市民体育館 
 
８．空き家バンクに
ついて 

 就任へ向けての選定は 
 
 
１ 溢水対策のその後 
２ 京成軌道下への対策工事について 
 

９月議会以後の動きについて 
 
１ 目的 
２ 費用 
 
１ 目的 
２ 費用 
３ 効果とその利用と今後の施策は 
 
１ 利用と効果 
２ 今後の施設利用への進捗は 

 
 修繕方の現状と今後の予定は 
 
 本市も空き家バンクを設置すべきでは 

 

１１月１２日 ４人目 

個 別 質 問 順 序 ３   海老原 髙 義 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．福祉 
 
 
２．まちづくり 
 
 
 
 
 
 
 

３．道路問題 
 

１ 災害時の高齢者対策 
２ 福祉作業所建設計画その後について 
 
１ 八千代１号幹線（４市都市下水路）抜本的対策、周辺
の氾濫対策について 

２ 大和田駅バリアフリーについて 
３ 大和田駅北口改札口常時開放その後について 
４ ５街区に支所設置その後の考えについて 
５ 駅前タクシー乗り場の設置の考えについて 
６ 大和田駅北側の区画整理事業の考えについて 
 

 都市計画道路３・３・７号線、３・４・１２号線の進捗
について 



一    般    質    問 

（平成２６年第４回定例会） 

 

１１月１２日 ５人目 

個 別 質 問 順 序 ４   江野沢 隆 之 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．空き家問題につ
いて 

 
２．野生動物による
被害について 

 

３．道路問題につい
て 

１ 空き家の状況について 
２ 条例の運用について 
 
１ 農業の被害について 
２ 家屋の被害について 
 

１ 高津２８２番地先の道路騒音について 
２ 大和田新田８６０番地先の道路について 

 

１１月１３日 １人目 

個 別 質 問 順 序 ５   奥 山   智 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

優しさの市政を
（秋葉市長の政治姿
勢について） 

福祉作業所建てかえ問題＝なぜ、突然に民設民営か？ 
⑴ 「あり方検討会」の検討結果はどうなった？ 
⑵ 福祉に丸投げは、あっていいのか？ 

⑶ 重度重複グループは、どうなる？ 
⑷ 福祉に、市は責任を持たなくてもいいのか？ 
⑸ ＮＰＯ法人八千代市手をつなぐ親の会の使い捨てで
ないのか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一    般    質    問 

（平成２６年第４回定例会） 

 

１１月１３日 ２人目 

個 別 質 問 順 序 ６   橋 本   淳 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．情報 
 
 
 
 
 

 
 
 
２．成人式 
 
 
３．安心 
 
４．道路 
 
５．教育 

１ やちよ情報メール 
⑴ 防災情報 
⑵ 防犯情報 

２ 猿の目撃情報 
３ 給食食材における放射性物質検査の結果 
４ スポーツトピックス 

５ リサイクル情報 
６ 戸籍の取り扱い 
 

１ 開催日を日曜日に変更することでの地域の活性化 
２ 記念品について 
 
だまされたふり作戦について 
 
放置自転車、バイクの対応について 
 
臨時休校の判断について 

 

１１月１３日 ３人目 

個 別 質 問 順 序 ７   木 下 映 実 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．行財政改革 
 
 
 
２．市民参加 

 
 
３．市民生活 
 
 
４．防災 

１ 事業仕分け 
２ 補助金等の見直し 
３ 歳入の確保 
 
１ 市民参画によるまちづくり 

２ 公共施設再編 
 
１ 地域公共交通 
２ 計画的な道路整備 
 
１ 地域に即した対策 
２ 避難所の整備 

 

 

 

 



一    般    質    問 

（平成２６年第４回定例会） 

 

１１月１３日 ４人目 

個 別 質 問 順 序 ８   皆 川 知 子 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．事業仕分けにつ
いて 

 
 
 
２．教育について 

 
 

１ 第４次総合計画との関連性 
２ 第２次行財政改革大綱との関連性 
３ 事業仕分け対象事業の選定の経緯 
４ 事業仕分けの手法、達成すべき目標 
 
１ 中学校における進路指導について 

２ 部活動について 
３ 特別支援教育について 

 

１１月１３日 ５人目 

個 別 質 問 順 序 ９   堀 口 明 子 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．市長の政治姿勢 
 
 

２．エアコンの導入 
 
 
 
３．市営住宅 
 
 
 
 
４．東葉高速鉄道 
 

１ ２０１５年度の予算編成 
２ 事業仕分け 
 

１ 検討委員会の結果を受けて 
２ 県内の設置状況 
３ 財政状況からの提案 
 
１ 銚子市の事件を受けて 
２ 減免制度の活用 
３ 増設すべき 
４ 健康福祉部が担当すべき 
 
１ 運賃の値下げ 
２ 定期券の値下げ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



一    般    質    問 

（平成２６年第４回定例会） 

 

１１月１４日 １人目 

個別質問順序１０   正 田 富美恵 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．健康・福祉 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
２．生涯学習 
 
 
 
３．学校教育 
 

１ 高齢者対策 
⑴ 介護支援ボランティアポイント 
⑵ 見守りサービス 
⑶ 救急医療情報キット 
⑷ 運転免許自主返納支援制度 

２ 福祉作業所整備 

３ 成年後見制度 
４ 第２斎場について 
５ 予防接種事業 
 
１ 生涯学習の充実 
２ 総合型地域スポーツクラブの拡充 
３ オリンピック・パラリンピック招致 
 
１ 児童・生徒の交通安全教室 
２ 教育環境整備 

 

１１月１４日 ２人目 

個別質問順序１１   松 﨑 寛 文 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．歳入確保の取り
組みについて 

 
２．公共施設耐震化
について 

 

３．街灯について 
 
 
４．夏の催事につい
て 

 
５．選挙について 

１ 歳入確保の取り組みについての現況と方針 
２ 収入確保等検討会議について 
 
１ 市庁舎について 
２ 東消防署について 
 

１ 街灯管理状況について 
２ 設置基準について 
 
１ ふるさと親子祭について 
２ 屋外プールについて 
 
 若年層の投票率向上についての取り組み 

 

 

 

 



一    般    質    問 

（平成２６年第４回定例会） 

 

１１月１４日 ３人目 

個別質問順序１２   林   隆 文 議員   

質 問 事 項 質     問     要     旨 

１．県立八千代広域
公園について 

 
 
 
 

２．総合運動公園に
ついて 

 
 
３．産業活性化につ
いて 

 
 
 
４．安全対策 
 

 
５．八千代台駅周辺
問題 

１ 陸上競技場の追加整備 
２ 新川遊歩道整備の現状 
３ 「みんなの広場」の進捗状況 
４ 中央図書館について、ワークショップの結果と今後の
方向性 

 

１ 老朽化した市民球場の整備 
２ 駐車場整備 
３ 市民プール跡地の今後 
 
１ 観光推進室設置後の取り組み 
２ 新川沿いの活用方 
３ 商店街の活性化策 
４ ふるさと親子祭の花火大会、実行委員会との連携 
 
１ 防犯カメラ設置 
２ 市内の歩道橋（八千代台小学校前について） 

 
１ 児童・生徒の下校時における通学路の安全・防犯対策 
２ 公共施設のあり方（八千代台地区の再編） 

 


